



OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“La victoria tiene cien padres y la derrota es huérfana”.

Napoleón Bonaparte
 General y emperador francés

Encuentro. ALEJANDRO TAPIA VE LO MISMO QUE EL RESTO DE LA CIUDAD

● El pasado jueves el presidente de Escondida, Alejandro Tapia tuvo una muy interesante reunión con distintos agentes locales, entre otros autoridades electas, del Congreso, gremios, universidades y privados. Pasaron varias cosas, entre las que destacó la buena conducción de Tapia, el manejo de los temas y su capacidad de escucha. Uno de los puntos conversados -planteado por el diputado Sebastián Videla- fue el de los problemas que tiene la ciudad con las obras públicas, usando de ejemplo lo ocurrido con la costanera sur, donde se desarrollan trabajos hace ya un par de años, sin que haya atisbos de que la tarea concluya pronto. Tapia -antofagastino y sanluisino- también comentó el asunto, afirmando que cada vez que pasaba por el lugar veía “a los mismos cuatro o cinco trabajadores, generalmente haciendo nada”, lo que causó risa de los presentes.



Aurora Williams. LA VERSIÓN MÁS DESCONOCIDA DE LA MINISTRA

● El premio “Alas de colibrí” fue entregado esta semana a la ministra de Minería, Aurora Williams Baussa. La iniciativa fue realizada en La Chimba y estuvo a cargo de la Fundación Recrea y Diario El Mercurio de Antofagasta, como reconocimiento al ejemplo de vida que ha llevado la ejecutiva que ha liderado la cartera en dos ocasiones. En la oportunidad, Williams destacó pasajes de su vida y esfuerzo ante una audiencia que repletó el Teatro Tito Noguera. Como se sabe, la mayoría de los habitantes del sector son inmigrantes de escasos recursos. La ministra habló de su infancia, el ejemplo de su madre Rina y varios profesores. “Lo más importante es la familia”, destacó la ingeniero que recibió largos aplausos y felicitaciones.

Educación. CAMBIOS EN EL COLEGIO A. RENDIC

● “Me es grato informales que hoy se concretó la cesión a la Red Educativa Magister de los derechos sociales que mantenía la OTEC Universidad de Antofagasta Asistencia Técnica S.A. (OTEC UATSA) en el colegio.

Esto implica que desde ahora seremos 100% responsables de la administración de esta querida institución”, es parte del mensaje que envió a la comunidad educativa, Teodoro Azócar Tefarikis, presidente del Directorio de la Red Educativa Magister. El ejecutivo también citó que con este hito del Colegio Universitario Antonio Rendic, se fortalecerá el desarrollo de los colegios que administran.



Alcalde de Calama. “TIEMPO PARA MI HIJITO” CON JAMES BLUNT

● “Oh, antes de que apaguen todas las luces/No leeré tus errores o tus aciertos/ El tiempo ya

pasó/ Te diré buenas noches, cierra la puerta/ Te diré que te amo una vez más”, es parte de la letra de “Monsters” de James Blunt. La canción fue interpretada por el alcalde de Calama y su hijo... “Tiempo para mi hijo”, fue el mensaje del jefe comunal.

Sierra Gorda. POLÉMICA POR TRASPASO DE MANDO

● Por increíble que parezca, hay una polémica por el traspaso de mando en Sierra Gorda que debe realizarse el próximo viernes. Se dice que la actual alcaldesa

Deborah Paredes propone que el evento no se haga, como es tradicional, en Baquedano, que es donde está la Municipalidad, sino en Sierra Gorda. Por otro lado, el equipo de Adriana Rivera, la alcaldesa electa se opone a ello y en ese tira y afloja están actualmente y no hay acercamientos.

